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西日本区強調活動 

１月 

IBC  DBC 

交流はワイズの醍醐味 

出会いを楽しもう 

 

１月の例会 

1月第 1例会 １月１９日（火）１９：００～ 

キッピーモール ６Ｆ 会議室３ 

 例会後 「新年会」を開催 

 ドライバー    

 開会点鐘    会長 安行 英文 

 新年の抱負      安行 英文 

            清水 浩一 

報告 会長 ＹＭＣA 

閉会点鐘    会長 安行 英文 

 

  

 

 

   

   

今後の予定 

今後の予定 

 

 1月第 2例会 1月２６日（火） １９：００～ 

  キッピーモール６Ｆ 会議室 3 

 

 2月第 1例会 バレンタインコンサート 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さんだワイズメンズクラブ 

〒669-1545 

三田市高次２－４－３８ 

   三田ＹＭＣＡ内 

会長主題：『ワイズを高めよ、思いを尽くし熱意を尽くし』 

』 

No.23-07  January  2016 

 

 

 
国 際 主 題：『信念あるミッション（使命・目標）、

恵みを数えよう』 

アジア主題：『愛をもって、奉仕しよう』 

       『まず自分から始めよう』 

西日本区主題：『あなたなら！きっとできる』 

       『生きる、いなやかに、さわやかに』 

六甲部主題：『「YMCAと共に」次世代を育み、 

地域に仕える』 

 

』 

 

会 長：安行 英文 

副 会 長：杉村 肇 

書 記：松本 美耶子 

会 計：杉村 肇 

ファンド：松本 文男 

連絡主事：清水 孝一 

ブリテン：安行 英文 松本 文男 

 

 

今月の聖句 

 

「喜ぶ人と共に喜び、泣く人と共に泣

きなさい」 

 （ローマ書１２章１５節) 

 

1２月のデータ（在籍者 ８名） 

 出席８名 出席率 １００％ 
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新年を迎えるにあたって 

さんだクラブ会長 安行 英文 

 

 みなさま明けましておめでとうございま

す。昨年はクラブ運営に多大なご協力をいた

だき感謝申し上げます。改めまして今年も何

とぞよろしくお願い申し上げます。 

 さて、下半期は２月にバレンタインコンサー

トがあり準備を含めご協力をお願い致します。

また例会に講師卓話の機会をさらに増やし、

様々な情報の交換の例会も企画をしていこ

うと考えています。2016年がいったいどのよ

うな年になるのかその予想すら考えられな

いのが今の世の中の情勢であろうかと思い

ますが、せめて平和な世の中になるよう少し

でも争いがない世の中になるよう、人を大切

にする世の中になるよう微力ながらさんだ

クラブのメンバーと様々なクラブ事業を通じ

て歩んでいけることを期待します。 

 

第 1例会（クリスマス例会）報告 

安行 英文 

１２月５日(土) １８：３０～２１：００ 

 キッピーモール講座室および調理室 

 

例年のごとく、市民クリスマスの開催の後、

ワイズメンとリーダー数名でクリスマス礼拝

を持ちました。杉村メンの司会、齊藤メンの奏

楽のもとクリスマスの讃美歌を歌い、末岡メ

ンの「平和の計画」と題する奨励をいただき、

リーダーによる献金奉仕・祈りと進められ、最

後に祝祷を頂戴しました。 

 

 

 

 

 

 

 

今年一年を振り返り、皆の健康で過ごせた

ことと大きな事故もなくクラブの事業が半

期過ごせたことへの感謝の礼拝となりまし

た。また各地で起こっている災害と紛争に対

する思い、世界の平和への願いをも共有でき

た礼拝でした。 

 

祝会 調理室       

 

 

 

 

 

 

 

 

  

場所を移し、今年は皆で食材を買って持ち

寄り、調理と同時進行での祝会となりました。

後から駆けつけてくるリーダーも含めて総勢

28 人の大所帯でのワイワイがやがや、小野

主任も参加くださり、賑やかな会となりまし

た。お菓子を焼いてきたリーダー、野菜を洗

いやサラダを盛り付けるリーダー、さんだク

ラブの十八番の唐揚げを上げるメン、そして

嬉しげにそれをつまむコメット。ワイワイと食

卓が整えられました。 

清水主事の司会で進められた会は、かしこ

まったもてなしや厳粛な食事会ではありま

せんが、プログラムをこなしてからのリーダ

ーの参加という状況の中で、精一杯のさんだ

クラブらしい会でもありました。 

後片付けも皆で一緒に行い、調理器具類・

部屋を綺麗に清掃。 

さんだクラブの若いリーダーを支える意

義はこの一瞬のためにあり、と毎回確信して

心に刻み、また頑張ろうと決意を新たにクラ

ブ活動にいそしむクラブ会員の顔が垣間見

られた楽しい会でした。 
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第 2例会（忘年会）報告 

 

12月 16日（水） １９：００～２１：００ 

於 「和がや」 

出席：杉村・安行英・安行暁・齊藤・清水・松本文 

  松本美 

今年最後の例会は忘年会。生ビール・ワイン・

ノンアルコールビールでの乾杯で始まった、

美味しい料理をいただきながらの文句なく

楽しい会でした！     （松本 美耶子） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

芦屋クラブクリスマスパーティに参加して 

 

杉村 肇 

 

去る 12月 23日（水・祝）、例年のごとく『芦

屋クラブ 2015年クリスマス祝会』がホテル竹

園芦屋で行われ、さんだクラブを代表するよ

うな形で参加して来ました。 

神戸ＹＭＣＡの井上総主事を始め、ゲストの

方々、六甲部の 8クラブから、総勢 72名の参

加者で、あたかも六甲部のクリスマス祝会の

様なおもむき。 

第一部・礼拝の部での塚本潤一郎牧師の奨

励が良かった。 

『ガリラヤ湖は流れ込む川も流れ出る川もあ

り、魚が住んでいて生きている湖。一方、死海

は流れ出る川を持たず、湖水は蒸発して塩

分が濃くなる一方で、魚は生息することがで

きず、文字通り死んでいる湖。 

人も同じで、受けると共に与えてこそ生き、

生存する意味を持つ。 

与えない人生は死んでいる人生とも言えそ

う。 

聖書にも「与えるは受くるより幸いなり」とあ

る。 

ワイズメンズクラブも与えるクラブであり、力

強く生きるクラブでありたいもの』と。 

プログラムにはカントリーダンスとあって、ミ

ニスカートの、シニアのお嬢さま方のダンス

が披露され、拍手喝采を浴びていました。 

出された料理の美味しかったこと。車で行っ

たので飲めなかったのが残念。 

和やかな雰囲気で会が進行し、終わり近くに

は恒例のオークションがあって、総額 72,000

円余りの売り上げ。その金額はそっくりＹＭＣ

Ａ会館建設資金への基金に。最後には皆で手

を繋いで大きな輪を作り、「きよしこの夜」を

歌って散会。 

実に楽しいひと時ではありました。 


